



COMUNICADO DEL PRESIDENTE Y DE LAS DOS VICEPRESIDENTAS DEL CONSEJO ESTATAL DEL PUEBLO GITANO ANTE LOS HECHOS OCURRIDOS EN PEAL DE BECERRO (JAEN)

En nombre y representación del Consejo Estatal del Pueblo Gitano, manifestamos nuestra más contundente repulsa y consternación por el homicidio de un joven el pasado 17 de julio en la localidad jienense de Peal de Becerro. Trasladamos nuestro más sentido pésame y toda nuestra solidaridad a la familia por unos hechos que jamás debieron producirse y sobre los que ya está actuando la justicia.

También lamentamos y condenamos los hechos producidos con posterioridad y de los que están siendo víctimas otras personas y familias gitanas, acosadas y amenazadas como responsables de un hecho que no han cometido. Estos incidentes y las actitudes mostradas contra ellos por una parte de la ciudadanía son inaceptables en un Estado de Derecho, nos consta que ya se están investigando y no tienen cabida en una sociedad plural, diversa y democrática como la nuestra.

Instamos a las autoridades a que se tomen las medidas necesarias para proteger a estas familias y a restaurar lo antes posible la convivencia pacífica y realizamos un llamamiento a toda la ciudadanía para evitar que se utilice esta desgracia como una forma de estigmatizar a toda una comunidad.

También hacemos un llamamiento a los medios de comunicación, para que eviten afirmaciones, palabras o expresiones que, lejos de contribuir a la restauración de la convivencia, puedan victimizar a un colectivo por delitos cometidos por alguno de sus miembros de los que no son, en ningún caso, responsables.

Como Consejo Estatal del Pueblo Gitano estamos trabajando junto con distintas administraciones autonómicas y locales con los directamente afectados para dar cobertura a sus necesidades más inmediatas y nos comprometemos, junto con otras instituciones y órganos del Estado, a promover políticas que mejoren la convivencia pacífica, el entendimiento y el respeto mutuo, así como a combatir cualquier forma de odio, racismo o intolerancia, incluido el antigitanismo.

En Madrid, a 25 de julio de 2022

Firmado:

Ignacio Álvarez Peralta

(Secretario de Estado de Derechos Sociales y Presidente del Consejo Estatal del Pueblo Gitano)

Patricia Bezunartea Barrio

(Directora General de Diversidad Familiar y Servicios Sociales y Vicepresidenta Primera del Consejo Estatal del Pueblo Gitano)

Carmen Santiago Reyes

(Vicepresidenta Segunda del Consejo Estatal del Pueblo Gitano)